

2023年12月14日  
キヤノンファインテックニスカ株式会社



当社 設立 70 周年記念ロゴマーク

## トップメッセージ

<さらなる成長を目指しながら社会に貢献をまいります>

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

キヤノンファインテックニスカ株式会社は、本年12月14日に設立70周年を迎えました。この記念すべき70年という節目の年を迎えることができましたのも、これまでさまざまな形で支えてきてくださったお客さま、パートナーの皆さま、地域の皆さまのおかげです。

当社は、第一精機工業株式会社として1953年12月14日に設立されました。その後1991年にキヤノンアプテックス株式会社に社名を変更し、2003年にはコピア株式会社と、そして2017年にはニスカ株式会社と合併し、今日のキヤノンファインテックニスカ株式会社に至っております。このように設立から70年の間、私たちはその時々々の環境に適応するため自らを変身させ前進しながら、「揃える」「綴じる」「折る」といった巧みのペーパーハンドリング技術や、「高速」「高画質」の（カラー）プリンティング技術で、社会価値と顧客価値の創造に取り組んでまいりました。

ハードの進化とデジタル技術の進化・融合により世の中は日進月歩・秒針分歩で変化しています。このような中、これからも自己研鑽を重ね、変化を先取りし自らを変身させ、「巧みの技術やプリンティングソリューションにより、世の中の多彩な情報に新たな価値を加え、世界の人々に感動を届ける」という弊社のミッションを果たしていきます。そして業界トップの地位確立も目標にして邁進していきたいと思っております。

これからも社員一同、より一層の努力を行い、キヤノングループの共通理念である「共生」のもと、開発や生産技術の強みを生かして新しい価値を世界に発信し、さらなる成長を目指すとともに、社会に貢献をまいります。

今後ともなお一層のご指導・ご鞭撻を賜りますよう、お願い申し上げます。



キヤノンファインテックニスカ株式会社  
代表取締役社長  
楠元 俊彦